
Quand 
Karen Wells   
 a appris qu'elle était 

atteinte d'un cancer en 
phase terminale, elle s'est 
immédiatement souvenue 

qu’au cours des sept 
dernières années son père, 
sa mère et son beau-père 

avaient tous succombé 
à cette maladie mortelle. 
Refusant de céder à la 

maladie, Karen et son mari, 
Stephen, se sont plongés 
dans la Parole de Dieu, ils 

ont proclamé sa guérison, et 
ont vu Dieu inverser 

"la malédiction !"
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par Kenneth Copeland

Mis à Part et Mis à Part et 

Victorieux
« En dépit des attaques du monde, il vous est possible 

d’expérimenter la victoire – esprit, âme et corps, 
financièrement et dans tout autre domaine.... »
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Vous n’avez pas à laisser les circonstances 
démoniaques de ce monde déterminer 
votre façon de vivre. Du fait que vous êtes 
né de Dieu, vous pouvez les surmonter. 
Quand ils s’efforcent de s'imposer à vous, il 
vous est possible de les dominer au lieu de 
les laisser vous dominer. 

Il en est de même pour moi, et pour 
quelque croyant que ce soit.

En dépit des attaques du monde, il vous 
est possible d’expérimenter la victoire – 
esprit, âme et corps, financièrement et 
dans tout autre domaine : « Parce que tout 
ce qui est né de Dieu triomphe du monde ; 
et la victoire qui triomphe du monde, c'est 
notre foi » (1 Jean 5:4).  

Par la foi, même alors que nous vivons 
dans ce monde, nous pouvons vivre une 
existence hors du commun ! 

D’après un dictionnaire, l’expression hors 
du commun se réfère à quelque chose d’une 
excellence extraordinaire. Elle caractérise 
quelque chose qui existe dans ce monde, 
mais dont les qualités surpassent ce que le 
monde considère comme normal. 

C’est exactement le genre d’existence que 
Dieu a prévu à notre intention, nous Ses 
enfants nés de nouveau. C’est le genre de vie 
au sujet duquel Jésus a prié pour nous en 
Jean 17, juste avant d’aller à la croix.

Imaginez à quel point cela était important 
pour que Jésus prie à ce sujet à ce moment-

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

La prochaine fois que vous entendrez parler 
d'un mal qui sévit actuellement dans le monde 
- qu'il s'agisse de la dernière pandémie, d'une 
augmentation de la violence, d'une crise 
économique ou de quoi que ce soit d'autre - 
rappelez-vous ceci : En tant que croyant, vous 
n'êtes pas de ce monde.  

Vous en faites partie, mais vous n'y êtes pas 
soumis. 

1
 Jésus a dit que 
ceux qui croient 
en Lui ne sont 

pas de ce monde. 
(Jean 17:14) 

2
Il a demandé au 

Père de nous 
mettre à part du 

monde et de nous 
préserver du mal 

qui y règne.  
(Jean 17:15)

3
La puissance 

divine qui 
sépare, qui 

libère et permet 
de remporter la 
victoire procède 
de Sa PAROLE. 
(Jean 8:31-32)

4
La PAROLE de 
Dieu est à ce 

point agissante 
que lorsque sa 
puissance est 

libérée par la foi, 
tout ce qui a trait 

à la mort doit 
battre en retraite.  

(Héb. 4:12)

5
 Du fait que vous 
êtes né de Dieu, 

vous pouvez 
expérimenter une 
vie de victoire, ici 

sur terre.

(1 Jean 5:4)
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là. Il s’acheminait vers les dernières 
heures inestimables de Son ministère 
terrestre. Il avait achevé l’œuvre que 
Dieu l'avait appelé à accomplir en tant 
que prophète dans le cadre de l'alliance 
abrahamique, et Il était sur le point 
d'être crucifié en tant qu'Agneau de Dieu 
qui ôte les péchés du monde.

À ce moment-là, Jésus aurait pu 
prier pour n'importe quel autre sujet, 
néanmoins, Il a choisi de prier pour ce 
qui était le plus important. Alors que 
les hommes qui l'avaient suivi pendant 
trois ans et demi étaient réunis autour 
de Lui, Il a choisi de prier non seulement 
pour eux, mais également, comme Il l'a 
dit : « pour ceux qui croiront en moi par 
leur parole » (verset 20).

Cela inclut chacun d’entre nous 
croyants  ! Que ce soit directement 
ou indirectement, nous avons tous 
entendu l’évangile compte tenu du 
témoignage de ces premiers disciples. 
De ce fait, en Jean 17, Jésus priait pour 
vous et pour moi. Il s’adressait au Père à 
notre sujet quand Il disait :

… ils ne sont pas du monde, comme 
moi je ne suis pas du monde. Je ne te 
prie pas de les ôter du monde, mais de 
les préserver du mal. Ils ne sont pas du 
monde, comme moi je ne suis pas du 
monde. Sanctifie-les par ta vérité  : ta 
parole est la vérité. (versets 14-17).

Le mot sanctifie signifie "séparer". 
Ainsi, en essence, ce que Jésus a prié 
pour nous, c’était : « Père, laisse-les dans 
le monde où ils peuvent faire ce à quoi Je 
les ai appelés, toutefois sépare-les de ce 
monde. Fais en sorte qu'ils se comportent 
et vivent en étant protégés du mal qui 
règne dans le monde – afin qu’ils n’y soient 
pas soumis, mais qu’ils en triomphent. » 

C’est comme cela que Jésus a vécu 
quand Il était sur terre !

Quand le mal s'est abattu sur Lui 
sous la forme d'une grande tempête qui 
menaçait de faire couler Son bateau et de 
L'empêcher de se rendre là où Dieu Lui 
avait dit d'aller, Il a réprimandé le vent et 
il a cessé de souffler (Marc 4:37-39). 

Quand Il a dû nourrir des milliers de 
personnes affamées et qu'Il ne disposait 

que du repas d'un petit garçon, Il l'a béni, 
Il a dit à Ses disciples de le distribuer 
et il s'est multiplié entre leurs mains 
et tout le monde a eu suffisamment à 
manger et il y avait beaucoup de restes 
(Marc 6:34-44).

Quand des multitudes de personnes 
souffrant de toutes sortes de maladies et 
d’affections sont venues vers Lui, Il a guéri 
tous les malades (Matthieu 8:16-17).

Jésus vivait dans ce monde, 
néanmoins, Il ne s’est jamais laissé 
dominer par quelque circonstance 
démoniaque que ce soit. Il ne leur 
a jamais permis de l'empêcher 
d’expérimenter LA BÉNÉDICTION de 
Dieu et d'accomplir Sa mission. C'est 
la raison pour laquelle, à la fin de Sa vie 
terrestre, Il a pu dire au Père  : « Je t'ai 
glorifié sur la terre, j'ai achevé l'œuvre 
que tu m'as donnée à faire » (Jean 17:4).

Rapprochez-vous de la table
Imaginez-vous vous trouver dans la 

présence de Dieu et dire : « J'ai achevé 
l'œuvre que Tu m'as donnée à faire ». Ne 
serait-ce pas merveilleux ? N’aimeriez-
vous pas pouvoir prononcer ces paroles 
quand votre vie sur terre prendra fin ?

Je le voudrais vraiment  ! J'aspire à 
pouvoir dire ce que l'Apôtre Paul a dit 
juste avant de quitter cette terre : « J'ai 
combattu le bon combat, j'ai achevé la 
course, j'ai gardé la foi  » (2 Timothée 
4:7, LSG). Ces propos m’enthousiasment 
vraiment ! C’est un message de victoire. 

« Eh bien », dira quelqu’un, « Aller au 
ciel, ça me suffit. Je suis très heureux 
comme ça, comme le dit le vieux 
cantique "Ce monde n’est pas chez moi, 
je ne fais que passer !" » 

C’est un sujet de réjouissance, c'est 
certain. Il est merveilleux de savoir 
que l'on ne fait que passer dans ce 
monde alors qu’on est en chemin vers 
le ciel. La question est de savoir dans 
quelles conditions vous trouvez-vous 
pendant le voyage  ? Pour Jésus, cela 
a de l’importance. Cela a tellement 
d’importance que, comme nous l’avons 
vu, Il a prié à ce sujet pendant les 
dernières heures inestimables de Son 
ministère terrestre.

S’il y a quelqu’un qui peut s’attendre 
à ce que ses prières soient exaucées, 

Regarder les 
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traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
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Kenneth Copeland Ministries
P.O. Box 15 , BATH BA1 3XN, ENGLAND

Believer's Voice of Victory est publié mensuellement par Eagle Mountain 
International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries, société à but non 

lucratif, Fort Worth, Texas. © 2024 Eagle Mountain International Church Inc. 
alias Kenneth Copeland Ministries. Tous droits réservés. Toute reproduction totale 

ou partielle sans autorisation écrite est interdite. Believer's Voice of Victory et 
le logo globe JESUS IS LORD sont des marques déposées de Eagle Mountain 

International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries. Les coûts d'impression 
et de distribution sont financés par les dons des Partenaires et Amis de KCM. 

Publié au Royaume-Uni. Les numéros de Believer's Voice of Victory étant 
préplanifiés, nous ne pouvons pas accepter de manuscrits non sollicités.

https://kcm-fr.org/regarder/
https://www.youtube.com/c/Kcm-frOrg
https://www.youtube.com/c/Kcm-frOrg
https://www.youtube.com/c/Kcm-frOrg


c’est bien Jésus. De ce fait, nous devons 
comprendre ce qu’Il a prié pour nous en 
Jean 17 et nous en saisir par la foi, parce 
que l’exaucement de cette prière nous 
appartient !

Tant que nous sommes dans ce 
monde, nous devons nous attendre à 
être préservés du mal qui y règne. Quand 
le diable s’efforce de nous faire du mal, 
comme il le fait pour les gens du monde, 
en volant, tuant et détruisant, nous devons 
lui résister. Nous devrions expérimenter 
la victoire qui triomphe du monde et vivre 
l’existence hors du commun au sujet de 
laquelle Jésus a prié pour nous.

David a prophétisé à ce sujet au Psaume 
23. Se projetant dans l'avenir, il a anticipé 
la vie abondante que Jésus nous offrirait 
par Sa vie, Sa mort et Sa résurrection, et 
il a déclaré  : «  Tu prépares devant moi 
une table en présence de mes ennemis  » 
(verset 5, Amplified Bible, Classic Edition). 

Les gens citent souvent ce verset à 
l’occasion de funérailles. Ils présument 
que David faisait référence à la fête que 
nous célébrerons un jour quand nous 
aurons quitté cette terre pour aller au ciel. 
Quoi qu’il en soit, si vous prenez le temps 
d’y réfléchir, vous vous rendrez compte 
que cela n'est pas logique.

Quand nous arriverons au ciel, nos 
ennemis - le diable et ses partisans - n'y 
seront pas. C'est ici, sur terre, que nous 
devons les affronter. Par conséquent, il 
est évident que David ne se référait pas au 
festin que nous partagerons dans la gloire, 
quand nous serons au ciel.

Non, le festin dont il est question au 
Psaume 23 s’apparente à celui auquel 
nous sommes invités dès à présent. Dieu 
a préparé ce festin à notre intention et il 
nous attend. C’est bien supérieur et plus 
formidable que tout ce à quoi n'importe 
lequel de nos ennemis peut résister, et 
cela inclut tout ce dont nous avons besoin 
en vue de prévaloir sur eux.

Où se situe exactement ce festin ?
En Jean 17:17, Jésus nous donne la 

réponse à cette question. Alors qu’Il priait 
pour nous, Il a dit au Père : « Sanctifie-les 
par ta vérité : ta parole est la vérité ». 

Le festin dont il est question au Psaume 
23 se trouve dans la PAROLE de Dieu ! La 
vérité contenue dans Sa Parole est ce qui 
nous permet de vivre une existence hors du 
commun. Quand nous nous nourrissons 

Le festin 
dont il est 

question au 
Psaume 23 
s’apparente 

à celui 
auquel nous 

sommes 
invités dès 
à présent.

de ce qu'Il a dit dans les Écritures, quand 
Sa Parole pénètre dans notre cœur et que 
nous agissons en conséquence, Elle nous 
"sépare" du mal qui règne dans ce monde 
et nous permet de remporter la victoire ! 

Libéré des chaînes de Satan
«  Frère Copeland, je ne vois pas 

comment un livre pourrait changer ma vie 
à ce point. »

La PAROLE de Dieu n’est pas seulement 
un livre. Il ne s'agit pas seulement de 
paroles imprimées sur une page ou d'une 
application biblique sur votre téléphone. 
Hébreux 4:12 : « Car la parole de Dieu est 
vivante et efficace, plus tranchante qu'une 
épée quelconque à deux tranchants, 
pénétrante jusqu'à partager âme et 
esprit... » (LSG).

La PAROLE de Dieu est vivante  ! Elle 
contient la puissance de sanctification 
et de séparation de Dieu Lui-même. Sa 
PAROLE, c’est Sa volonté et Sa garantie. 
Miraculeuse par nature, elle est remplie 
de la foi et de la capacité de Dieu Lui-
même, et elle est validée par Son intégrité.

La PAROLE de Dieu est à ce point 
agissante que lorsque sa puissance est 
libérée par la foi, tout ce qui a trait à la 
mort doit battre en retraite.

C’est la raison pour laquelle vous 
devriez naître de nouveau. Dieu vous a 
donné Sa Parole à ce sujet. Il a dit : « Si tu 
confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, 
et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a 
ressuscité des morts, tu seras sauvé  » 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

(Romains 10:9). De ce fait, dès que vous 
croyez en Jésus et que vous confessez 
qu’Il est votre SEIGNEUR, la mort 
spirituelle doit battre en retraite.

Votre esprit, qui fut un temps était 
mort du fait du péché, est revenu à la 
vie et vous êtes «  né de nouveau… par 
la parole vivante et permanente de 
Dieu  » (1 Pierre 1:23). La puissance 
de la PAROLE de Dieu vous a séparé 
du royaume des ténèbres et vous 
a instantanément transféré dans 
le royaume du Fils de son amour 
(Colossiens 1:13).

De plus, le diable lui-même n’a pas 
pu l’empêcher. Du fait qu’il ne peut pas 
tenir face à la puissance de La PAROLE 
de Dieu, tout ce qu’il pouvait faire était 
de rester là à vous regarder naître de 
nouveau.

Ce n'est pas seulement vrai en ce qui 
concerne la nouvelle naissance. Quand 
on met La PAROLE de Dieu en pratique 
par la foi, le diable ne peut pas vous 
empêcher de bénéficier du salut dans 
quelque domaine que ce soit. Le salut 
s’apparente à être en bonne forme, à 
être pleinement restauré à tous égards. 
Cela signifie être séparé ou libéré des 
chaînes de Satan - spirituellement, 
physiquement, émotionnellement et 
financièrement - et mis à part pour Dieu 
et Son royaume.

Le péché ne procède pas du royaume 
de Dieu. La maladie et les affections ne 
procèdent pas du royaume de Dieu. La 
dépression, les échecs et la destruction 
ne procèdent pas du royaume de Dieu. 
La pauvreté et le besoin ne procèdent 
pas du royaume de Dieu.

Il y a bien longtemps, je me suis rendu 
compte que je n’avais pas à accepter 
même un soupçon de peur concernant 
mes finances. Même si l'économie 
mondiale s'effondre, je peux être 
assuré que tous mes besoins seront 
abondamment pourvus. Pourquoi ? Pas 
en raison de mes capacités financières 
- je n'en ai pas. Je l'ai prouvé avant de 
naître de nouveau, en ayant fait faillite 
cinq fois avant d’avoir atteint l'âge de 
trente ans.

Quoi qu’il en soit, quand je suis 
né de nouveau, j’ai découvert ce qui 
m’appartenait. J’avais La PAROLE de 

Dieu. J’avais Ses promesses. J’avais Son 
alliance éternelle, et Jésus Lui-même 
est la garantie de chacune des paroles 
de cette Alliance. 

Il a sacrifié Sa vie pour en établir la 
véracité. Il a pris position par la foi sur 
La PAROLE de Dieu dans les entrailles 
de l’enfer, et cela a œuvré en Sa faveur. 
La PAROLE a vaincu la mort, L'a 
ressuscité d’entre les morts en tant que 
nouvelle création et L’a fait asseoir à la 
droite de Dieu Tout-Puissant dans les 
lieux célestes, où Il règne désormais 
en tant que Roi des rois et Seigneur des 
seigneurs !

Si La PAROLE a œuvré en faveur de 
Jésus en enfer, elle œuvrera en votre 
faveur et en ma faveur. Tout comme 
elle a séparé notre esprit du péché et 
de la mort, elle œuvrera dans notre 
corps pour nous séparer de la maladie 
et susciter la guérison. Elle œuvrera 
dans notre famille, sur notre lieu de 
travail et n’importe où, en vue de nous 
séparer de la malédiction et de susciter 
LA BÉNÉDICTION de Dieu.

Pour qu’il en soit ainsi, toutefois, nous 
devons prendre la décision irrévocable de 
lui donner la première place dans notre 
vie et d’en faire notre priorité absolue. 

Dans le domaine des finances, par 
exemple, si vous aspirez à ne plus être 
victime du mal qui règne dans le monde 
et à expérimenter la victoire dans le 
domaine des finances, vous devez croire 
et mettre en pratique ce que la Bible dit 
au sujet des finances. Vous devez faire 
confiance à Dieu afin qu’Il pourvoie à 
vos besoins, prendre position de façon 
déterminée sur La PAROLE éternelle 
de Dieu, et dire  : «  Je prends position 
sur cette PAROLE de façon définitive et 
je ne ferai pas machine arrière. J’agirai 
et je me comporterai conformément à 
ce qu’elle dit, quoi qu’il arrive ». 

Ce n’est pas toujours facile. Gloria 
et moi l’avons réalisé quand nous nous 
sommes rendu compte qu’en Romains 
13:8 La PAROLE de Dieu dit  : «  Ne 
vous endettez pas et ne devez rien à 
personne, si ce n'est de vous aimer les 
uns les autres » (AMPC).

Quand nous avons découvert ce 
verset, nous avions d’ores et déjà fait 
de la Parole de DIEU notre priorité 
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absolue. Cependant, à l’époque, s’engager 
à ne plus emprunter nous paraissait 
ouvrir la voie à être condamné à vivre 
dans un refuge de sans-abris.

Je me disais Comment pourrons-nous 
diriger un ministère sans emprunter 
d’argent  ? Comment pourrons-nous 
jamais acheter une maison  ? Nous 
l’ignorions, mais La PAROLE dit  : 
« Confie-toi dans Le SEIGNEUR de tout 
ton cœur, et ne t'appuie pas sur ta propre 
intelligence » (Proverbes 3:5). De ce fait, 
nous avons fait confiance à Dieu et nous 
avons fait ce qu’Il disait. Nous avons 
permis à Sa PAROLE de nous séparer 
des dettes et nous avons commencé à 
prospérer et depuis lors nous avons le 
bonheur d’être libérés des dettes.

Suis-je en train de dire qu’emprunter 
de l’argent est un péché  ? Non, mais ce 
n'est pas ainsi qu’on peut expérimenter 
le meilleur de Dieu dans le domaine 
financier.

Alors, pourquoi ne pas bénéficier de Son 
meilleur ? Pourquoi ne pas découvrir ce qu’Il 
dit dans Sa PAROLE au sujet de l’argent, 
mais également dans tous les domaines de 
la vie, et le mettre en pratique ?

Si vous remplissez votre cœur de Sa 
PAROLE et si vous la mettez en pratique, 
cela vous permettra de vous libérer de 
tout ce qui pourrait vous déposséder des 
BÉNÉDICTIONS que Jésus a prévus à 
votre intention.

La Parole vous affranchira des 
mauvaises habitudes qui vous ont asservi, 
elle vous séparera des choses inutiles qui 
vous volent votre temps et votre énergie 
et vous empêchent de vous épanouir. Elle 
vous mettra à part pour Dieu afin que 
vous ne tombiez pas dans les pièges et les 
tentations de Satan. Elle vous séparera de 
tout ce qui vole, tue et détruit.

En Jean 8:31-32 : « Et il dit aux Juifs 
qui avaient cru en lui : Si vous demeurez 
dans ma parole, vous êtes vraiment mes 
disciples  ; vous connaîtrez la vérité, 
et la vérité vous affranchira  ». Alors, 
appliquez-vous à la liberté. Donnez la 
première place à la PAROLE dans votre 
vie et faites-en votre priorité absolue. 
Laissez-la vous mettre à part et vous 
permettre de remporter la victoire 
afin de vivre une existence hors du 
commun ! 
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Quelques jours plus tard, Karen était chez 
la manicure quand il l’a appelée. «  J’ai les 
résultats de votre biopsie », dit-il,  « Le test est 
positif pour un lymphome non hodgkinien. »

« Qu'est-ce que c'est ? » 
« C’est une forme de cancer terminal. Vous 

devez voir un oncologue. » 
« C’est terminal. » 
Les mots résonnaient dans ses pensées. 
Karen sortit du salon de manucure en 

titubant, hébétée. Elle ne remarqua pas 

le soleil qui brillait sur Houston. Elle ne 
remarqua pas la circulation. Elle ne se 
souvenait pas être rentrée chez elle.

Elle avait l’impression de se trouver dans 
un tunnel. Le monde autour d’elle n’était que 
ténèbres.

Cancer.
Son père était mort d’un cancer foudroyant 

du cerveau.
Son beau-père était mort d’un cancer des 

poumons.

par Melanie Hemry

Karen Wells 
se gara sur le parking du cabinet de son 
ophtalmologiste. En soupirant, elle se 

regarda dans le rétroviseur. Le maquillage 
ne camouflait pas sa paupière droite 

gonflée. Son médecin traitant n'ayant rien 
trouvé d'anormal, il l'avait envoyée chez ce 
spécialiste. Après avoir examiné ses yeux, 
il dit : « C'est atypique, je vais donc faire 

une rapide biopsie».

Une 
Moisson de GUÉRISON
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Sa mère était morte d’un cancer des ovaires.
Et tout cela au cours des sept dernières 

années.
Maintenant, elle avait un cancer ?
Ce n’était même pas ce mot qui l’a plongée 

encore plus profondément dans ces ténèbres. 
Elle n’avait que cinquante-quatre ans et… 

terminal.

Un regard sur le passé
«  Bien avant que le cancer ne frappe ma 

famille, certaines choses nous différenciaient 
les uns des autres », précise Karen. « Bien que 
je vive aujourd'hui au Texas, j'ai grandi dans 
le Connecticut. Le plus significatif en ce qui 
concerne ma famille, c'est que personne ne 
croyait en Dieu. 

« Rien dans mon passé ne s’apparentait à Dieu 
ou à l'église. Je ne connaissais absolument pas 
Dieu. Pourtant, pour une raison quelconque, je 
croyais qu’Il existait et je voulais Le connaître. 
Ce n'est qu'à l'âge adulte que quelqu'un m'a 
demandé si je voulais être sauvée et que tous 
mes péchés soient pardonnés. Bien sûr que je 
le voulais ! 

«  Cette personne m'a dit que tout ce que 
j'avais à faire, c'était de demander à Jésus 
de venir dans mon cœur. Pour autant que je 
sache, personne n'avait jamais prié pour moi. 
Je ne connaissais rien à la prière, mais je suis 
rentrée chez moi et j'ai demandé à Jésus de 
venir dans mon cœur. Craignant de ne jamais 
parvenir à changer mes habitudes, je Lui ai 
expliqué que je n'arrêterais jamais de fumer et 
que je n'irais jamais à l'église. » 

En l'espace de trois mois, la vie de Karen a été 
radicalement transformée. Elle a été baptisée 
et remplie du Saint-Esprit, et elle parlait en 
langues. Le Seigneur l'a surnaturellement 
délivrée de la cigarette et elle est devenue 
membre d’une église.

À l’époque, Karen était impliquée dans une 
relation toxique et ne savait pas comment en 
sortir. Quand elle a demandé au Seigneur de 
lui montrer comment sortir de cette relation, 
Il le lui a montré.

«  J’ai dit au Seigneur que s’Il me montrait 
comment sortir de cette relation, un jour 
j’écrirais un livre au sujet de la sagesse afin 
d’aider d’autres personnes  », se remémore 
Karen. 

Après que le Seigneur l'ait délivrée de cette 
relation, Karen n'avait plus envie de se marier.

«  Je jeûnais et je priais quand j'ai eu 
une vision. J'ai vu un homme que j'avais 
rencontré dans le cadre de mon travail, et 
le Seigneur m'a dit que j'allais l'épouser. 

Je n'avais jamais eu de vision auparavant et 
je ne savais pas si je devais le croire. Je suis 
allée voir une femme dans le ministère, mon 
pasteur et les anciens de mon église, et je leur 
ai demandé de prier.

«  Chacun d'eux a prié et confirmé que Dieu 
voulait que j'épouse Stephen Wells. Plus tard, le 
Seigneur a dit à Stephen qu'il devait m'épouser. 
Il avait divorcé et n’avait pas envie de se 
remarier, mais Dieu avait d'autres projets.

« Le Seigneur a demandé à Stephen : « Veux-
tu prendre une épouse  ?  » se souvient Karen, 
« et il Lui a demandé à qui Il faisait allusion ». 

En 1991, Stephen et Karen se sont mariés. 
Peu après ils ont été appelés au ministère.

Le combat contre les souvenirs
«  Maintenant, en octobre 2010, je devais 

rentrer chez moi et annoncer à mon mari que 
j'étais atteinte d'un cancer en phase terminale. 
J'ai consulté un oncologue qui m'a expliqué 
que j'avais un lymphome de stade 4 avec 
atteinte osseuse. Il m'a prescrit des séances de 
chimiothérapie et de radiothérapie.

«  Mon plus grand combat a été celui que j’ai 
dû mener contre les souvenirs. La perte de mon 
père, de mon beau-père et de ma mère, emportés 
par le cancer, avait été éprouvante. Le diable 
n'arrêtait pas de me dire : "Maintenant, je vais 
t'avoir. Toi aussi, tu vas mourir du cancer ". Ces 
pensées me harcelaient. La première chose que 
j'ai faite a été d'utiliser la Parole pour rendre 
chacune de mes pensée captive à l'obéissance 
de Christ. 

« J’ai plaidé le sang de Jésus sur mes pensées. 
J’ai fixé mes pensées sur Dieu et Sa PAROLE. » 

Une semaine après le diagnostic de Karen, 
Stephen était à l'étage dans son bureau quand 
il a entendu un serviteur de Dieu à la télévision 
prononcer une parole prophétique qu'il savait 
leur être adressée..

Accourant vers Karen, il lui dit : « Il faut que 
tu entendes ça ! » 

«  Tu ne vas pas mourir  », a dit le prophète, 
« Tu seras un rameau fertile. Tu vas fructifier. »

Chaque fois que les choses semblaient plus 
sombres, Jésus les ramenait là où ils étaient 
censés se trouver - encouragés et fortifiés en lui.

Un jour, le Seigneur a dit quelque chose 
d'inattendu à Karen : Beaucoup se sont concertés 
contre toi. Mais je vais te faire entrer dans Mon 
conseil.

Qu’est-ce que cela voulait bien dire ?
Elle et Stephen ont prié à ce sujet.
Karen s’est souvenu que six ans auparavant 

le Seigneur l’avait mise en garde : Ta mère a fait 
quelque chose.
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Dans sa naïveté, sa mère s'était 
rendue chez une voyante. 
Elle n'aurait jamais pu 
imaginer qu'en s'adonnant 
à l'occultisme, elle avait 
ouvert la porte à l'ennemi. 
Pas seulement pour elle, mais 
pour toute la famille.

Combattre avec la Parole
En outre, au cours des six mois 

précédant le diagnostic, Karen s'est 
souvenue que quelqu'un avait parlé de 
maladie à son sujet. Cette personne avait 
dit que le diable allait essayer de la tuer et 
qu'elle tomberait très malade, mais qu’elle 
ne mourrait pas. Elle et Stephen avaient lié 
ces paroles de malédiction. Toutefois, ils se 
rendaient compte qu'ils étaient confrontés à 
de la sorcellerie.

Outre le combat spirituel, le Seigneur a dit à 
Karen de prier dans sa maison. Il Lui a même 
dit de se débarrasser de certaines affaires de 
sa mère.

« Mes deux parents ont accepté le Seigneur 
juste avant leur mort  », précise Karen. «  Ma 
mère n'avait aucune idée de ce à quoi elle 
s'exposait quand elle a consulté une voyante. 
Cela m'a ouvert les yeux sur le fait que le 
diable ne joue pas franc jeu. » 

Dieu avait dit à Karen qu’Il ne s'occuperait 
pas seulement des conséquences du cancer, 
mais également de sa racine. Les conséquences, 
c’était le lymphome. La racine ne procédait 
pas seulement des portes que sa mère avait 
ouvertes, mais également de l'amertume que 
Karen entretenait dans son cœur.

«  L'oncologue m'a fait suivre un régime 
alimentaire  », indique Karen. «  Néanmoins, 
je ne connaissais rien de la guérison selon 
la Bible. Je savais que je devais m’en saisir 
très rapidement. Bien que je connaisse le 
Seigneur, j’ignorais qu'Il est Celui qui nous 
guérit. J'étais en ligne quand le Seigneur m'a 
dirigée vers le livre et les cd des Copeland, 
Healing and Wellness: Your 10-Day Spiritual 
Action Plan (Guérison et bien-être : Votre plan 
d'action spirituel en 10 jours). J'ai commandé 
cet article. 

«  Nous avons lu le livre et confessé les 
versets. Nous écoutions les CD sur la guérison 
quand nous étions éveillés et pendant que 
nous dormions. Deux semaines plus tard, 
le Seigneur a dit à Stephen que les versets 
faisaient reculer la maladie. Nous étions 
persuadés que c'était la solution de Dieu 
pour nous. Peu de temps après, nous sommes 

devenus Partenaires de KCM, et cela a changé 
notre vie. » 

Les rires au lieu de la tristesse
Quoi qu’il en soit, les choses n’étaient 

pas faciles. Le traitement la rendait malade 
et l’affaiblissait. Certains jours, elle avait 
l'impression de tomber d'une haute falaise, au 
ralenti. Elle se sentait accablée par la dépression. 
Karen a décidé que ce dont elle avait besoin, 
c'était de se retrouver seule pour "évacuer tout 
ça en pleurant", comme elle disait. Stephen était 
très proche d’elle pendant toutes ces épreuves, 
et elle ne voulait pas pleurer devant lui. 

Karen avait commencé à écrire le livre au 
sujet de la sagesse qu'elle avait promis au 
Seigneur d'écrire, quand un jour Stephen lui dit : 
« Pourquoi ne pas prendre une chambre d'hôtel ? 
Tu risquerais moins de te laisser distraire  ». 
Karen a accepté, mais pas parce qu'il lui tardait 
d'écrire. Elle aspirait tout simplement à être 
toute seule pour pouvoir pleurer. 

Toutefois, quand elle s’est retrouvée seule 
dans la chambre d’hôtel, Karen a entendu le 
Seigneur lui parler.

Ne pleure pas.
« Quoi ? »
Je t’ordonne de ne pas pleurer.
«  Seigneur, j’ai vraiment besoin de pleurer 

pour évacuer tout ça. » 
Silence.
« Seigneur, si c’est Toi, s’il Te plait donne-moi 

un verset. » 
Le Seigneur l’a alors dirigée vers Jérémie 

31:16 : « Retiens tes pleurs, retiens les larmes de 
tes yeux » (LSG)

C’était là - en toutes lettres.
Continue de lire.

« La première chose que j'ai 
faite a été d'utiliser la Parole 
pour rendre chacune de 
mes pensée captive à 
l'obéissance de Christ. 
 J’ai plaidé le sang de 

Jésus sur mes pensées. J’ai 
fixé mes pensées sur Dieu et 

Sa PAROLE. »
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« Car il y aura un salaire pour tes œuvres, 
dit L'ÉTERNEL… Il y a de l'espérance pour 
ton avenir, dit L'ÉTERNEL (versets 16-17).

Alors, au lieu de pleurer, Karen a commencé 
à écrire.

«  Quand Stephen est venu me chercher à 
l'hôtel, nous avons écouté la radio », se souvient 
Karen. « L'homme qui passait à la radio était 
drôle et nous avons commencé à rire tous les 
deux. C'était tellement hilarant que nous en 
avions le souffle coupé. Finalement, Stephen a 
dû se garer. Plus cet homme parlait, plus nous 
riions. Nous riions tellement fort que nous en 
pleurions. Nous nous arrêtions un peu, puis 
nous recommencions.

« Nous nous sommes rendu compte que ce 
n'était pas naturel. C'était un rire surnaturel. 
Dieu m'avait ordonné de ne pas pleurer. 
Maintenant, Il nous faisait rire. Le diable 
voulait que je déprime et que je pleure et là il 
n’était pas du tout content. Il détestait nous 
entendre rire aux larmes. » 

Le Seigneur faisait savoir à Stephen et à 
Karen qu'ils auraient le dernier mot.

Psaume 30:11, dit  : «  Tu as changé mes 
lamentations en allégresse, tu m’as retiré 
mes habits de deuil pour me donner un habit 
de fête » (SG21).

La course
Après un traitement de chimiothérapie 

particulièrement éprouvant, Stephen et Karen 
ont décidé d'aller voir le film Secrétariat. 
Pendant le film, le Seigneur a parlé à Karen.

Tu es comme ce cheval. Tu es comme 
Secrétariat. Tu reviens de loin. Quoi qu'il 
arrive, ne te décourage pas, car tu vas gagner. 
Tu vas remporter la victoire.

«  Je ne m’y attendais pas  », se remémore 
Karen. «  J'étais loin de me douter que la 
course serait aussi longue et difficile et qu'il 
me faudrait des années pour la remporter. 
Dieu a eu la bonté de me préparer à ce qui 
m'attendait, tout en m'annonçant la fin dès le 
commencement. » 

Au cours de ce processus, les frais médicaux 
s’élevaient à des sommes faramineuses. Une 
seule perfusion coûtait plus de trente mille 
euros.

En lisant une brochure dans la salle 
d’attente du médecin, Stephen a découvert 
qu'il existait des compagnies d'assurance 
qui proposaient d'acheter des polices 
d'assurance-vie.

Stephen et Karen ont pris la décision de se 
renseigner à ce sujet.

«  Avant que la compagnie n'accepte 
leur demande, ils ont examiné les dossiers 
médicaux de Karen et se sont entretenu avec 
ses médecins  », indique Stephen. «  Ensuite, 
ils ont proposé de racheter sa police 
d'assurance vie. 

L'accord prévoyait notamment que la 
compagnie d'assurance appelle tous les 
six mois pour s’informer de l'état de santé 
de Karen. Dans le domaine naturel, les 
perspectives n'étaient pas roses  ; Karen 
était très affaiblie. Nous avons continué 
à tenir ferme dans la foi. Nous avons 
continué à confesser les versets et à 
écouter la Parole.

«  Le dernier jour de chimio, un médecin 
est entré dans la pièce et a constaté qu'elle 
n'avait pas perdu ses cheveux. Il lui a dit  : 
«  Vos cheveux  ! Ils sont dorés. Puis-je les 
toucher ? » 

«  Ses cheveux brillaient de la gloire de 
Dieu. » 

Une Parole de Dieu
En août 2019, le Seigneur a dit : Ta moisson 

est là. C'est une moisson de santé et une 
moisson de justice.

«  Merci Seigneur  », dit Karen. Ce soir-
là, elle a ouvert le tiroir de sa table de nuit. 
À l'intérieur se trouvait le livre de Gloria 
Copeland, Harvest of Health (Moisson de 
santé). Exactement ce que Dieu lui avait dit. 

Le livre disait  : «  Votre moisson de santé 
est en chemin  ». Alors que Karen lisait ces 
paroles, le Seigneur a ajouté C'est signé, scellé 
et livré.

Karen a noté tout ce que le Seigneur avait 
dit et elle l’a ajouté à sa prise de position par 
la foi.

Ensuite, six mois après une série de 
traitements, Karen a passé un nouveau 
scanner. Le médecin a appelé. «  Je suis 
désolé », a-t-il dit. « Il y a de l'activité sur le 
scanner. »

Cela ne correspondait pas à ce que le 
Seigneur leur avait dit. Stephen a prié en 
langues et il a failli s’étrangler. « Le scanner 
est une illusion. Ce n'est pas la réalité », dit-il.

Stephen a accompagné Karen chez son 
oncologue principal, qui a examiné le 
scanner et a levé les yeux au ciel. « Je ne suis 
pas d'accord avec cela  », a-t-il dit. «  Je ne 
pense pas que ce soit bon. » 

Ils avaient la confirmation. L’ennemi est un 
menteur. Il avait créé une fausse impression 
sur le scan.
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L’onction
«  Notre expérience s’apparente à une 

prise de position  », indique Karen. «  J'ai été 
diagnostiquée en 2010. Nous sommes en 2025 
et je suis toujours là. Je suis d'accord avec le 
Cantique des Cantiques : il n’y a aucune tache 
en moi. » 

Fidèle à la promesse qu’elle avait faite à 
Dieu, Karen a écrit un livre intitulé Heart of 
Wisdom (Cœur de sagesse). Aujourd'hui, elle 
est en train d'écrire un livre sur son parcours 
de guérison intitulé No Small Victory (Pas de 
petite victoire). 

Aujourd'hui, Stephen et Karen sont à la tête 
du ministère Well of Life.

«  J'aimerais pouvoir témoigner que ma 
guérison s’est manifestée de façon rapide  », 
dit Karen. « Néanmoins, cela a consisté en une 
prise de position par la foi de longue haleine 
et un apprentissage de ce qu'est la foi. Tout au 
long de notre parcours, le Seigneur a conduit 
nos pas. L'une des plus belles choses qui nous 
soient arrivées a été d'apprendre ce qu'est la 
guérison biblique grâce à notre relation avec 
KCM.

«  Quand vous êtes en Partenariat avec un 
ministère, son onction se répand sur vous », 
précise Karen. «  Pendant une période très 
difficile, j'ai rêvé que je participais à une 
réunion conduite par Kenneth Copeland. 
J'étais à trois ou quatre rangées de l'endroit 
où il se trouvait. Tout à coup, je me suis 
rendu compte que Kenneth Hagin était 
assis derrière moi. Frère Hagin a dit  : 
"Vas-y, Kenneth. Dieu te parle. Fais ce que le 
Seigneur te dit de faire."

« En entendant cela, Kenneth Copeland s'est 
approché de moi et a regardé attentivement la 
partie supérieure droite de ma poitrine, où se 
trouvait la chambre de chimiothérapie. Il a 
posé sa main dessus et lui a parlé. Je n'ai pas 
entendu ce qu'il a dit. Ensuite, Kenneth Hagin 
a posé sa main sur mon épaule droite et a prié. 
Ensuite, je me suis réveillée.

« Voilà ce que je peux dire. Ce n'était pas un 
simple rêve. C'était une onction qui m’était 
transmise. Notre foi a permis sa mise en 
œuvre. Toutefois, je ne crois pas que cela se 
serait produit sans le partenariat. » 

Tous les six mois, Karen reçoit un appel de la 
compagnie qui a acheté sa police d'assurance 
vie. « Je suis vivante grâce à Jésus », leur dit-
elle. 

La malédiction a été inversée.
À l’instar de Secrétariat, elle revient de 

loin.
Et elle a récolté une moisson de santé. 
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Est-ce que vous savez que si vous êtes un 
croyant né de nouveau, vous n’avez pas à 
vous inquiéter au sujet des finances. 

C’est la vérité. En fait, la Bible nous dit 
expressément de ne pas nous inquiéter à 
ce sujet. Elle affirme à maintes reprises 
que quoi qu’il arrive au niveau de 
l’économie mondiale - qu'il s'agisse de 
récession, d'inflation galopante ou de 
pénuries imminentes – vous ne devez 
pas vous inquiéter en vous demandant 
comment vous allez vous en sortir 
financièrement.

À l’inverse, vous pouvez faire confiance à 
Dieu. Vous pouvez croire Sa Parole et faire 
ce qu’elle dit en vue de vivre une existence 
paisible. Vous pouvez vous réjouir, sachant 
qu’en dépit de ce qui se passe dans ce 
monde, tout ira bien pour vous parce que 
vous avez une alliance avec Dieu.

Dieu est riche  ! Il est le Créateur et 
Possesseur du ciel et de la terre. Ses 
ressources sont illimitées, et la Bible dit 

très clairement qu’Il a toujours mis un 
point d’honneur à faire prospérer le peuple 
de Son alliance. 

Même sous l’Ancienne Alliance, en 
Deutéronome 28:1-14, Il a dit aux Israélites 
que tant qu’ils lui obéissaient, ils seraient 
bénis à leur arrivée et à leur départ. Il a dit 
qu’Il bénirait tout ce qu’ils entreprendraient 
et qu’ils bénéficieraient d’un surplus de 
prospérité. 

Il leur a promis qu’ils auraient 
d’abondantes récoltes. Que le nombre 
de leurs troupeaux augmenteraient et se 
multiplieraient, et qu’Il ferait en sorte que 
leurs ennemis fuient devant eux.

Dieu n’a pas dit qu’Il ferait cela pour eux, 
uniquement si l’économie mondiale se 
portait bien. Il leur a que s’ils L’écoutaient et 
s’ils Lui obéissaient, Il ferait en sorte qu’ils 
vivent dans l’abondance et qu’ils soient 
bénis dans tous les domaines de leur vie. 
Et tout au long de l'Ancien Testament nous 
pouvons constater qu’Il l’a fait !

par Gloria Copeland

Dieu est riche ! 
Il est le Créateur et 

Possesseur du ciel et de 
la terre. Ses ressources 

sont illimitées, et la 
Bible dit très clairement 
qu’Il a toujours mis un 
point d’honneur à faire 
prospérer le peuple de 

Son alliance. 
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DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

De plus, Il n’a pas changé et Il ne changera 
jamais.

Lui-même, a dit : « Je suis L'ÉTERNEL, je ne 
change pas » (Malachie 3:6). Par conséquent, 
Il continue de faire ce qu’Il a toujours fait. 
Il pourvoit toujours abondamment pour le 
peuple de Son alliance. 

La seule différence, c’est qu’aujourd’hui en 
tant que croyants, il est encore plus facile pour 
nous de recevoir de Sa part. Nous avons un 
avantage par rapport au peuple de Dieu, qui 
dans l’Ancien Testament vivait sous l’alliance 
Mosaïque, parce que nous possédons une 
"meilleure alliance" qu’eux (Hébreux 8:6). 
En tant que croyants de la Nouvelle Alliance, 
tout ce que Dieu avait promis à Son peuple 
dans l’Ancien Testament nous appartient… 
et plus !

Ils avaient la promesse du Sauveur. Nous 
avons le Sauveur.

Ils avaient la promesse de LA 
BÉNÉDICTION d’Abraham, mais pour 
cela ils devaient obéir à la Loi de Moïse. LA 
BÉNÉDICTION d’Abraham nous est d’ores 
et déjà acquise parce que Jésus a accompli la 
loi pour nous.

Ils risquaient de subir les conséquences 
la malédiction s'ils n'obéissaient pas aux 
lois de l'ancienne alliance de Dieu, parce 
que leur Rédempteur n'était pas encore 
venu. Notre Rédempteur étant venu, nous 
n'avons pas à subir les conséquences de 
la malédiction. Si nous péchons, nous 
pouvons instantanément nous repentir, 
recevoir le pardon, être purifiés par le 
sang de Jésus et continuer à bénéficier de 
LA BÉNÉDICTION parce que, comme le 
Galates 3:13-14  : «  Christ nous a rachetés 
de la malédiction de la loi, étant devenu 
malédiction pour nous - car il est écrit  : 
Maudit est quiconque est pendu au bois - 
afin que la bénédiction d'Abraham eût pour 
les païens son accomplissement en Jésus 
Christ, et que nous reçussions par la foi 
l'Esprit qui avait été promis ». 

En tant que peuple de Dieu de la Nouvelle 
Alliance, nous sommes les personnes les plus 
bénies qui aient jamais vécu sur terre depuis 
Adam et Eve dans le Jardin d’Eden. Nous 
n’avons vraiment aucune raison de nous 
inquiéter ! 

Dieu sait faire la différence
Malgré tout, de nombreux Chrétiens 

continuent de s’inquiéter – tout 
particulièrement au sujet des finances. 
Pourquoi cela  ? Bien souvent, cela vient du 

fait qu’ils ont entendu des mensonges au 
sujet de Dieu.

De nos jours, c’est chose facile. Bien 
qu’il y ait plus de bons enseignements que 
jamais auparavant fondés sur la Parole (par 
exemple, vous pouvez écouter notre chaîne 
VICTORY 24h/24, 7j/7), il est également 
très facile d’entendre des choses au sujet de 
Dieu qui sont fausses.

Dans certains cercles Chrétiens, il est 
possible d’entendre dire, par exemple, que 
Dieu ne se soucie pas de votre situation 
financière, ou que la pauvreté Lui plaît parce 
que cela rend Son peuple saint. Il se peut 
même que vous entendiez dire qu’il arrive 
que Dieu fasse en sorte que Son peuple vive 
dans la pauvreté ou qu’il soit dans le besoin, 
pour son bien, telle une bénédiction déguisée. 

Il est possible que les personnes qui disent 
de telles choses soient sincères, quoi qu’il 
en soit, elles sont sincèrement dans l’erreur. 
Nulle part dans la Bible il n’est écrit qu’être 
dans le besoin équivaut à être béni. Vous 
ne trouverez pas un seul verset qui dise 
que la pauvreté est agréable à Dieu. Bien 
au contraire  ! Dieu déteste la pauvreté. En 
Deutéronome 28, il dit qu’elle procède de la 
malédiction.

« Eh bien », dira probablement quelqu’un, 
« dans certains pays, la pauvreté est un mode 
de vie normal. » 

C'est peut-être un mode de vie pour ceux 
qui l’ont accepté, mais quel que soit le pays 
dans lequel on vit, manquer d'argent n’est 
pas une bonne chose. Ne pas avoir assez 
d'argent pour manger, s'habiller et subvenir 
à ses besoins et à ceux de sa famille, c'est une 
mauvaise chose. 

Le contraire est également vrai. Quel que 
soit le pays dans lequel vous vivez, il est bon 
d'avoir suffisamment d'argent pour prendre 
soin de sa famille et être une bénédiction 
pour les autres.

Dieu sait faire la différence entre le bien 
et le mal ! Et du fait qu’Il est bon, il est dans 
Sa nature de faire bénéficier de Sa bonté 
sur tous ceux qui veulent bien la recevoir. Il 
le confirme au fil de nombreux versets. Par 
exemple, le livre des Psaumes dit :

«  Oh  ! combien est grande ta bonté, que tu 
tiens en réserve pour ceux qui te craignent, 
que tu témoignes à ceux qui cherchent en 
toi leur refuge, à la vue des fils de l'homme ! » 
(Psaume 31:19 LSG). 

«  Sentez et voyez combien L'ÉTERNEL 
est bon  ! Heureux l'homme qui cherche 
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en lui son refuge  ! Craignez L'ÉTERNEL, 
vous ses saints  ! Car rien ne manque à ceux 
qui le craignent. Les lionceaux éprouvent la 
disette et la faim, mais ceux qui cherchent 
L'ÉTERNEL ne sont privés d'aucun bien  » 
(Psaume 34:8-10 LSG).

«  Que ceux qui approuvent mon droit et ma 
cause crient de joie et s’égayent  ; oui, qu’ils 
disent continuellement que le SEIGNEUR 
soit magnifié, qui prend plaisir à la prospérité 
de son serviteur » (Psaume 35:27 KJF). 

«  Le SEIGNEUR fait grâce  » Il est disposé à 
faire preuve de bienveillance. Il est « est plein 
de compassion, lent à la colère et de grande 
miséricorde. Le SEIGNEUR est bon envers 
tous, et ses tendres miséricordes sont sur 
toutes ses œuvres… Il accomplira le souhait de 
ceux qui le craignent… » (Psaumes 145:8-9, 19).

Remarquez que, d’après ces versets, Dieu 
considère qu'il est bon pour Son peuple de 
prospérer et d'être dans l'abondance. À tel 
point qu'Il a d’ores déjà mis en réserve pour 
nous toutes les bonnes choses dont nous 
pourrions avoir besoin ou que nous pourrions 
désirer. Il les a rendus disponibles pour nous.

De plus, nous n’avons pas à attendre 
d'arriver au paradis pour en tirer parti. Nous 
pouvons bénéficier de l'abondante bonté que 
Dieu a mise en réserve pour nous, alors que 
nous sommes encore sur terre.

Développer notre capacité à recevoir
Il y a quelques années, je suis tombée 

sur un livre écrit par un Rabbin qui était 
devenu Chrétien. En raison de ses origines 
juives et de ses études approfondies de 
l'Ancien Testament, il avait une grande 
compréhension de ce que dit le Psaume 31 au 
sujet de l’immense bonté de Dieu et de tout 
ce qu'Il a en réserve pour ceux qui Lui font 
confiance. Dans son livre, il développe ce point 
en écrivant ce qui suit :

«  La bonté est cet attribut de Dieu grâce 
auquel Il aime communiquer à tous ceux 
qui peuvent ou veulent la recevoir. Il est Lui-
même toute bonté, l’initiateur de toute bonté, 
non pas sous une seule forme, non pas d'une 
seule espèce, mais de façon absolue, sans 
commencement, sans limite, sans mesure… 
Il possède et renferme toute excellence, toute 
perfection, toute bénédiction, toute bonté. 

« Cette bonté, Il l'accorde à tout un chacun 
selon la capacité de chacun à la recevoir. 

Dieu 
considère qu'il 
est bon pour 
Son peuple 

de prospérer 
et d'être dans 
l'abondance. 

En vérité, la 
générosité de Dieu 
n’a absolument 
aucune limite. » 

«  

Sa générosité n’a pas de limite, si ce n'est la 
capacité de Ses créatures à recevoir, ce qui est 
également un don bienveillant de Sa part. » 

C’est tout à fait scripturaire. En vérité, la 
générosité de Dieu n’a absolument aucune 
limite, si ce n'est notre capacité à recevoir.

D’où provient la capacité à recevoir ?
De la Parole de Dieu !
«  Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et 

ce qu'on entend vient de la parole de Christ » 
(Romains 10:17), et la foi nous permet 
de recevoir de Lui. Ainsi, alors que nous 
découvrons ce qu’Il dit dans Sa Parole et en le 
croyant en vue de le mettre en pratique, nous 
augmentons notre capacité à recevoir. En 
donnant la priorité à Dieu et à Sa Parole et en 
faisant les choses à Sa façon.  

C'est le plan que Jésus a exposé dans 
Matthieu 6, où, après nous avoir dit à plusieurs 
reprises de ne pas nous inquiéter au sujet des 
choses du quotidien dont nous avons besoin, 
telles que la nourriture, la boisson et les 
vêtements, Il a dit : « Car toutes ces choses, ce 
sont les Gentils (les païens) » - ceux qui n’ont 
pas d’alliance avec Dieu - « qui les désirent, les 
convoitent et les recherchent assidûment et 
votre Père Céleste sait bien que vous en avez 
besoin. Mais recherchez (désirez et efforcez-
vous d’obtenir) premièrement Son royaume et 
Sa justice (Ses façons de faire et d’être juste), 
et alors toutes ces choses vous seront données 
par-dessus  » (versets 32–33, Amplified Bible, 
Classic Edition).

Ici, premièrement est le mot clé. Nous 
donnons la priorité à Dieu et à Ses voies en 
Le laissant être Dieu dans notre vie. Nous Lui 
donnons la première place en Le recherchant 
en priorité, ainsi qu’en mettant en pratique 
tout ce qu'Il nous dit.

En réalité, ces deux choses sont tout ce que 
Dieu a jamais demandé à Son peuple. Il nous 
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l'a dit à maintes reprises, d'une manière ou 
d'une autre, de Genèse à l'Apocalypse  : Je 
pourvoirai à tout ce dont vous avez besoin si 
vous écoutez ce que Je dis et si vous le faites.

Plus j’étudie la Bible, plus je suis persuadée 
qu’alors que nous faisons ces deux choses, 
le projet de Dieu pour nous est que tous 
nos besoins quotidiens soient pourvus à un 
point tel que nous ne nous en préoccupions 
même plus. Son objectif est que nous soyons 
totalement libres de tous soucis, de sorte que 
nous puissions fixer notre attention sur Lui 
et Le servir de la meilleure façon qui soit. 

Quand nous nous concentrons sur le fait 
de Le servir et de marcher avec Lui par la 
foi en Sa Parole, Dieu n'a aucun problème 
à pourvoir à nos besoins financiers. Il peut 
facilement pourvoir à plus que nécessaire, 
non seulement pour que nous et notre famille 
vivions dans l'abondance, mais également 
pour que nous accomplissions pour Son 
royaume tout ce qu’Il nous demande de faire. 
Kenneth et moi pouvons en témoigner !

Quand Dieu nous a appelés au ministère, 
nous étions fauchés et endettés. Nous 
n'avions même pas de voiture à même de nous 
permettre de nous rendre là où nous devions 
aller. Le jour où le Seigneur a dit à Kenneth 
qu'il exercerait son ministère auprès des 
nations, nous n'avions aucun moyen de nous 
y rendre. Nous avions à peine de quoi remplir 
le réservoir de notre veille voiture pour nous 
rendre de Tulsa (dans l’Oklahoma) jusque 
chez les parents de Kenneth au Texas !

Mais est-ce que vous croyez que c'était 
un problème pour Dieu  ? Non. Il ne se 
préoccupait ni de l'argent dont nous 
disposions, ni de quelle voiture nous 
conduisions. Quand Il vous confie une 
mission, Dieu ne se préoccupe jamais de 
votre compte en banque. Il ne vous appelle 
pas en fonction de ce que vous avez et de ce 
que vous pouvez faire. Il vous appelle parce 
qu’Il sait ce dont Il dispose et ce qu'Il peut 
faire.

Il avait le moyen de locomotion. Il avait 
l'équipement. Il avait les bâtiments. Il avait 
les finances pour annoncer l'Évangile aux 
nations. Il avait les finances pour donner de 
quoi manger aux pauvres. Il avait tout ce dont 
on peut avoir besoin pour accomplir toute 
bonne œuvre et réaliser tous les bons projets 
qu'Il a à votre intention. 

Tout ce dont Il a besoin, c'est que vous 
Le cherchiez, Lui et Ses façons de faire et 
d’être juste, et ce faisant Il manifestera Sa 
puissance et Il pourvoira à tout ce dont vous 
avez besoin !

C'est ainsi que Kenneth et moi nous 
sommes retrouvés à prêcher l'Évangile à la 
télévision. Nous cherchions Dieu et Il nous 
a dit de le faire. À l'époque, nous n'avions 
aucune idée de la manière de procéder. 
Nous n'avions ni l'expertise, ni les finances 
nécessaires pour acheter l’équipement 
de télévision nécessaire et du temps 
d'antenne. 

Étant donné que nous étions tout disposés 
à faire ce que Dieu disait, nous avons 
continué de rechercher Sa sagesse dans la 
prière et dans Sa Parole. Et un jour, alors que 
nous discutions pendant le petit déjeuner, 
la foi a rempli notre cœur et nous avons dit : 
« Pourquoi ne pas tout simplement foncer et 
le faire ? » 

Nous n'avions pas encore les finances ni 
tout le savoir-faire nécessaire. Mais cela 
n'avait pas d'importance. Tout-à-coup, il 
nous a semblé facile de passer à la télévision. 
Nous savions simplement que si nous 
faisions un pas dans cette direction, Dieu 
nous guiderait et Il pourvoirait à tout ce qui 
était nécessaire pour y parvenir... et c'est ce 
qu'Il a fait.

Il peut en faire de même pour vous  ! Peu 
importe ce dont vous avez besoin - que ce 
soit pour vous personnellement, pour votre 
famille ou pour l'œuvre de Son royaume - 
Dieu a les moyens d’y pourvoir. Il peut faire 
en sorte que vous prospériez dans tous 
les domaines de la vie, et Il le fera si vous 
marchez avec Lui et si vous vous nourrissez 
de Sa Parole.  

En Jean 15:7, Jésus a dit : « Si vous demeurez 
en moi, et que mes paroles demeurent en 
vous, demandez ce que vous voudrez, et cela 
vous sera accordé. La Parole qui demeure en 
vous c’est la Parole qui est vivante en vous. 
Quand le Parole est vivante en vous, elle vous 
parle.

Alors, continuez à développer votre 
capacité à recevoir de Dieu en restant 
continuellement dans la Parole. Remplissez-
en votre cœur de sorte qu'elle vous parle. 
Ensuite, demandez et recevez Son abondante 
provision illimitée ! 

1
Dieu a toujours 
fidèlement fait 

prospérer Son peuple 
de l’alliance et pourvu à 

leurs besoins.  
(Ps. 34:10)

2
Même sous l’Ancienne 
Alliance, Dieu a promis 
aux Israélites que tant 

qu’ils marcheraient 
avec Lui, Il les bénirait 

financièrement.  
(Deut. 28:11)

3
Dieu n’a pas changé ; 

Il pourvoit toujours 
abondamment aux 

besoins de Son peuple 
de l’alliance.  

(Mal.3:6)

4
Dieu est bon, il n’y a pas 
de limite à Sa provision, 

si ce n’est notre 
capacité à recevoir.  

(Ps. 31:19)

5
En refusant de nous 

inquiéter et en donnant 
la priorité à Dieu et à Sa 
Parole dans notre vie et 
en faisant ce qu’Il nous 
dit, nous augmentons 

notre capacité à 
recevoir de Dieu.   

(Matt. 6:33)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR  :
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